# Synentaler Blatt

Wynentaler Blatt 062/765 13 13 https://www.wynentaler-blatt.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 5'605 Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 24 Fläche: 29'469 mm2

### kaufmännischer

Auftrag: 1077554

Referenz: 82500551

Kaufmännischer Verband Aarau-Mittelland

## Aufbruchstimmung beim KV Herbstanlass



Der Vorstand des Kaufmännischen Verbands Aarau-Mittelland (v.l.): Christoph Büchli-Sen, Franz Xaver Bühler, Regula Wirth (Präsidentin), Michael Stalder und Adrian Bircher (Vizepräsident). (Bild: zVg.)

Der Kaufmännische Verband band ist schon seit Jahren im Pestaloz-(KV) Aarau-Mittelland hat das erste Mal den Herbstanlass durchgeführt. Die Präsidentin Regula Wirth-Pfister konnte die rund 70 anwesenden Gäste gemeinsam mit dem Vorstands-Team über verschiedenste Projekte informieren. Der Präsident KV Schweiz, Daniel Jositsch, verstand es mit launigen Worten zu überzeugen, warum man Mitglied beim KV sein sollte.

(Mitg.) Im schönsten KV Schulhaus der Schweiz hat sich am vergangenen Donnerstag eine grosse Gästeschar eingefunden. Nun ist man sich im Pestalozzischulhaus in Aarau einen beinahe 24 Stundenbetrieb gewohnt, beherbergt doch eine der grössten Berufsschulen der Schweiz die Grundbildung der Kaufleute, Detailhändler, Pharma-Assistenten und bis Ende Schuljahr noch Mediamatiker der Region. Mit der weit über die Region bekannten Erwachsenenbildung der Handelsschule KV Aarau hat man zudem eine bekannte Weiterbildungsstätte am Start, welche bis in die Nacht das Wissen an die zahlreichen Studierenden vermittelt.

Doch dieses Mal waren die Mitglieder und Gäste vom kaufmännischen Verband Aarau-Mittelland zu Gast im Schulhaus. Der Kaufmännische Verzischulhaus domiziliert. Dies unterstreicht die guten Beziehungen zu der Handelsschule KV Aarau.

#### Neuerungen bei KV Schweiz nutzen

Unter diesem Motto hat das Team, rund um die Präsidentin Regula Wirth-Pfister die Neuerungen rund um den KV Schweiz genutzt, um die Sektion Aarau-Mittelland zu stärken. So wird ab 1. Januar 2022 die neue Geschäftsleitung vom kaufmännischen Verband Aarau-Mittelland starten und so für die umfangreichen Beratungen der Mitglieder zur Verfügung stehen. Auch eine Alternative zur Mitgliederzeitung «Context», welche ab 2022 nicht mehr erscheint, wurde entwickelt.

#### Neue Vorstandsprojekte

Am deutlichsten war die Aufbruchstimmung bei den Projektinformationen der verschiedenen Vorstandsmitglieder sichtbar. Der Vizepräsident Adrian Bircher berichtete über die Auflösung vom kfmv Aargau Verband und wie die beiden verbleibenden Verbände Aarau-Mittelland und Aargau Ost zusammenarbeiten werden. Christoph Büchli-Sen, Leiter Erwachsenenbildung HKV Aarau, informierte über das grosszügige Corona Angebot für die Mitglieder. Franz Xaver Bühler hat alle Hände voll zu tun mit der Strukturreform, welche er mit der Präsidentin bearbeitet. Michael Stalder, als Mister Detailhandel, versucht das Angebot des Verbands noch weiter für die wichtigen Mitglieder aus dem Detailhandel zu schärfen.

#### Warum muss man Mitglied beim KV sein?

Mit einem Referat hat Daniel Jositsch die Vorteile der Mitgliedschaft beim Kaufmännischen Verband aufgezeigt. Nebst den umfangreichen Beratungen bis hin zu einer Rechtsschutzversicherung für seine Mitglieder bietet der Verband zudem auch zahlreiche Vergünstigungen an. Die Mitglieder profitieren beim vergünstigten Kauf von REKA-Checks, Kinogutscheinen und vielem mehr. Ausserdem kommen die Mitglieder in den Genuss von Preisermässigungen bei den Lehrgängen der Erwachsenenbildung der Handelsschule KV Aarau. Ein echter Mehrwert!